

## LE REPAS DU CCAS

Cette année encore, nos anciens ont répondu nombreux à l'invitation du CCAS pour partager un moment convivial dans la salle des fêtes.

La salle avait été bien agencée et merveilleusement décorée par les membres du CCAS. Les enfants de l'école avaient, comme les années précédentes, joliment décoré les menus.

Le repas préparé par Charles Bérard, traiteur à La Pacaudière, avec le chevreuil fourni par la Société de Chasse Communale, a comblé les convives de l'entrée saumonée au dessert sucré.

Malgré l'absence de notre regretté crowner, Robert Fayet, l'après-midi s'est déroulée dans la bonne humeur au rythme de l'animation concoctée par Florence et Jean-Pierre.

Nous remercions l'équipe du CCAS pour son implication et les participants qui, par leur présence et leur joie de vivre, ont contribué à la réussite de cette agréable journée.

Les membres du CCAS vous présentent leurs meilleurs vœux.

